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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

AVIS DE CONVOCATION 

Séance du Conseil d’établissement le 16 octobre 2024 à 18 h 30 en présentiel 

PRÉSENCES 

Mme Caroline Brunelle (directrice d’établissement), Mme Marie-Line Gilbert (parent – présidente), Mme 

Brigitte Lauzon-Fibich (parent), Mme Véronique St-Laurent (enseignante), Mme Marie-Pier Coallier, M. Juan 

Garrido (parent), M. Carl Gagnon (parent – substitut), Mme Line Noël (technicienne en service de garde), Mme 

Brigitte Raymond (enseignante – substitut), Mme Dominique Beauchamp (enseignante), Mme Roxanne Fortier 

(parent), Mme Émilie Carbonneau (invitée – PIIP).  

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée  

Ouverture : 18 h 35   

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par : M. Carl Gagnon 

Secondé par : Mme Roxanne Fortier  

3. Approbation du compte-rendu du 25 septembre 2024 

Proposé par : Mme Véronique St-Laurent 

Secondé par : Mme Dominique Beauchamp 
   

4. Suivi au compte-rendu du 25 septembre 2024 

Aucun suivi.  
   

5. Parole au comité de parents 

Aucun.  
    

6. Parole au public 

Aucun membre du public n’est présent.  
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7. INFORMATIONS ET AFFAIRES NOUVELLES   

7.1. Informations diverses (direction) 

Voir les points ci-dessous.  

   

7.2. O.P.P. (mandats)  

Quatre parents se sont manifestés suite à l’appel à tous dans la dernière édition du Phare. Mme Ariane 

Pinsonneault présidera l’O.P.P. Une première rencontre a eu lieu en après-midi, le 16 octobre 2024. Mme 

Brunelle leur a présenté les différentes opportunités pour s’impliquer dans la vie de l’école. Un budget 

devra être alloué; toutefois, les O.P.P. organisent généralement une campagne de financement pour se 

financer. Des détails seront disponibles après la prochaine rencontre de l’O.P.P.  

 

7.3. Campagne de financement (suivi des travaux)  

La campagne de financement des produits de l’érable aura lieu en mars 2025. La campagne Bôsapin se 

tiendra à temps pour le temps des Fêtes; les informations seront envoyées sous peu aux parents. Tous les 

profits sont destinés au réaménagement de la cour d’école.  

 

7.4. Défense nationale, activité de sensibilisation 

Mme Brunelle informe le CÉ que la Défense nationale a approché l’école pour un projet pilote de 

sensibilisation auprès des élèves de 3e année. Mme Brunelle ne recommande pas cette présentation aux 

élèves. Les membres du CÉ se questionnent à savoir si l’école peut contribuer, d’une quelconque manière, 

à la sensibilisation souhaitée, sans que cela soit une formation aux enfants. Mme Brunelle s’informera 

auprès des autres écoles du secteur pour connaître leur réponse. Suivi à venir.  

 

8. POUR APPROBATION 

 

8.1. Élection d’une vice-présidente ou d’un vice-président 

M. Juan Sierra est élu à l’unanimité.  

AVIS DE RÉSOLUTION # 15-04-12-24 

   

8.2. Projet Provigo (Enfant FORTSmidables) 

Le directeur du Provigo de Saint-Bruno a contacté l’école pour offrir un don dans le cadre du 

programme FORTSmidables; Mme Brunelle lui a laissé ses coordonnées et est en attente de son retour. 

De plus, des pochettes à collation ont été offertes et seront remises aux élèves au service de garde à 

deux reprises.  

AVIS DE RÉSOLUTION # 16-04-12-24 
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Proposé par : Mme Brigitte Lauzon-Fibich 

Secondé par : Mme Line Noël 

  

8.3. Activités éducatives  

Mme Brunelle présente les activités éducatives et complémentaires au CÉ selon les montants et les 

dates prévues pour le moment. Le souhait est que l’école puisse payer les activités (selon les 

subventions prévues à cet effet).  

AVIS DE RÉSOLUTION # 17-04-12-24 

Proposé par : Mme Dominique Beauchamp 

Secondé par : Mme Brigitte Raymond 

 

8.4. Police de Longueuil (activités élèves)  

Les élèves utilisent de plus en plus les réseaux sociaux, particulièrement les élèves du 3e cycle. Les 

policiers communautaires offriront les activités de sensibilisation prévues aux élèves. De plus, une 

conférence de sensibilisation portant sur les responsabilités liées aux réseaux sociaux sera offerte 

aux parents de 4e, 5e et 6e année en priorité le 14 novembre 2024.  

AVIS DE RÉSOLUTION # 18-04-12-24 

Proposé par : Mme Marie-Pier Coallier 

Secondé par : Mme Brigitte Raymond 

 

8.5. Camp de fin d’année 6e  

Les membres du CÉ ont approuvé à l’unanimité la hausse de coûts pour le camp de fin d’année, 

compte tenu de la hausse du prix pour le transport en autobus.  

 

8.6.  Grande course activité de financement 

Tous les élèves vont participer à cette activité de financement (course-o-thon).  

Proposé par : Mme Roxanne Fortier 

Secondé par : Mme Véronique St-Laurent 

 

8.7.  Défi tête rasée 

Mme Carolyne Rivard-Lachance, Technicienne en éducation spécialisée à l’école, participera au Défi 

tête rasée. L’activité se tiendra après l’école.  

AVIS DE RÉSOLUTION # 19-04-12-24 

Proposé par : Mme Véronique St-Laurent 



 4  4 

Secondé par : Mme Brigitte Lauzon-Fibich 

    

8.8. Service de garde 

Mme Line Noël mentionne que le calendrier des activités est désormais affiché sur le téléviseur à 

l’accueil. Les informations importantes sont également diffusées. Les réactions sont très positives.  

    

9. LEVÉE DE LA SÉANCE : 19 h 37 

 

  


